La Eternidad

Cuenta una parábola que un joven sabio, cierto día pregunto a su maestro:

<¿Maestro, Que es la eternidad?>

El sabio sonriendo le responde:

<Tan solo imagina, una roca tan alta que llega hasta las nubes, cada cien años un pequeño pájaro afila su pico en ella, solo hasta que la roca se descreta y termina par descreta y termina par descreta.</p>

desgaste y termine por desaparecer por el efecto causado por estos pájaros, "Habrá pasado un

segundo en la Eternidad"

Imaginemos esto por un momento, seriamos capaces de calcular el tiempo que resulta según esta parábola de un segundo en la eternidad.

La Pregunta que el ser humano debe hacerse es,

Un segundo de tal magnitud al lado de Dios, o sumidos en el Castigo Eterno.

La palabra de Dios Habla de ello:

Romanos 13:5 Por lo cual es necesario estarle sujetos, <u>no</u> solamente por razón del castigo, sino también por causa de la conciencia.

Estar sujetos a Dios nos hará heredar la salvación, la cual sera para estar al lado de Dios por la eternidad.

Lucas 12:5 Pero os enseñaré a quién debéis temer: Temed a aquel que después de haber quitado la vida, tiene poder de echar en el infierno; sí, os digo, a éste temed.

Dios condenara a aquellos que no hacen su voluntad, tiene poder para echarlos al infierno, al castigo eterno.

La pregunta es: ¿Donde queremos pasar tal cantidad de Tiempo?